
为什么炒币不如囤币（该不该炒币）

作为虚拟币行业人士而言，我们经常都会说到为什么炒币不如囤币时有很多细节是
需要注意的。你知道该不该炒币？今天就让小编跟你们说说吧！

 央行推出数字货币后我觉得支付宝及微信支付的方便快捷优势就可能不复存在了。
数字货币一旦试点成功后就有可能大规模推出，规模一大，炒作也就将失去其意义
。

 结合自身说一下，本人进行数字货币的投资也已经两个月了，直到现在本金还亏损
着。刚开始投资时什么也不懂，以为跟买股票一样，实际操作中，导致本金亏损建
议进行数字货币投资，还是要进行一定的数字货币知识积累，进行知行合一，才能
在数字货币市场上进退自如。

 数字货币市场资本控场严重，投资合约数字货币，机构跟庄家都能够后台看到相关
实时数据，能够进行定点扫除爆仓，作为小散户在市场上赚钱却很不容易。

 现在数字货币，国家监管方面还比较模糊，在数字货币市场进行投资，可能自己利
益无法得到法律的保护，不过只要在打的交易所进行交易，起码现在看来还是可行
的。

 最后还是要是说，数字货币有风险，投资需谨慎。

 2021年，最火爆的非币圈莫属。从比特币，到狗狗币，再到SHI币，一个接一个火
出圈。前有马斯克暂停比特币购买特斯拉，后有金融业三大协会联合发声抵制虚拟
货币炒作，昨晚币圈经历了惊魂一夜，加密货币集体暴跌，比特币狂泻30%，触及
3万美元关口后暴力反弹，一度回升至4.2万美元之上，反弹幅度高达40%，之后震
荡回落，在 3.8万美元附近徘徊。市值蒸发了上千亿美元，交易所宕机，超46万人
爆仓，整个过程十分惊险，币圈投资者一夜无眠。

  但考虑到巨大的波动性，比特币并非投资首选，并不适合所有人 

 在全球央行放水、美元通胀风险下，比特币2100万枚固定的属性被各大机构认为
是对抗通胀风险的数字黄金。然而对于大部分普通投资者而言，比特币并不是一个
好的投资选择。

 当前以比特币为首的虚拟数字货币市场的存在时间周期已经超过了十年，所以你并
不是那个先知先觉的入场投资者，至少在当前的时间节点来看并不算是。从传统的
时间周期意义上来看的话，在2012年左右能够参与到比特币交易投资市场，甚至于
挖矿行业中的那群人，应该才算是先知先觉的投资者。
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 其次我们要明白虚拟货币投资市场的周期性非常的强，以比特币为首，基本上是4
年一次较大的牛市周期，这也与当前比特币的减半行情上述文章内容就是联。比特
币的这轮牛市周期起源于突破前高2万美元，或者从技术角度来看是突破前高1650
0美元以后形成的月线级别的上涨趋势。

 从去年3月份的最低点3800美元开始计算，到今年最高点的6.4万美元附近，比特
币在短短一年不到的时间里上涨幅度接近于17倍。但随后伴随着全球宏观监管的加
强，虚拟数字货币市场受到了强烈的打击和监管，并且从目前的局势来看这种监管
具有强制性和延续性。

 通过上述的表述，只是让你明白，不管是任何资本投资市场都有一定的周期性。至
于是否要参与到虚拟货币投资市场中来，要完全观看你自己的个人意愿以及最大的
风险接受能力，虚拟货币投资市场的风险，远远大于普通投资者所能够承受的风险
能力。

 此外加密数字货币市场只是区块链金融的应用领域之一，从目前的时间节点来看，
区块链技术确实依旧处于一个早期状态。所以也可以分出一部分的精力和时间去研
究当前的区块链技术，区块链技术的参与门槛很高，需要一定的专业知识和素养，
但是它的应用场景也非常的广阔，格局要大。

 巴菲特说过，比特币等等数字货币一点价值都没有。

 为什么？就是因为没有央行背书呀，货币的本质是什么？是信用！那比特币等等数
字货币的信用是什么呢？

 有些时候，大佬说的话，还是要听的，大佬之所以能成为大佬，就是因为他在这个
专业内的能力，是有目共睹的。

 所以，远离投机炒作的数字货币。

 不要看着别人赚钱，就心痒痒，追根究底，是因为自己的心躁动呀！那就去赚自己
内行的事情的钱！

  直接给你答案，千万不要去“炒”数字货币，我会 全方位 给你 解释 为什么 不要
炒 虚拟货币 ，你肯定会受 到一些启发 。我也会给你分享几个 经典案例
，看看过来人 都 经历了什么 。  

 当然了，我知道你要表达的意思是“炒虚拟货币”，而不是数字货币，但是数字货
币和虚拟货币是有本质上的区别的。就像最近国内要发行数字货币了，其实这个数
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字货币和纸币本质上没什么区别，只是数字货币更有利于金融系统管理而已，数字
货币还是有第三方发行和监管的，而虚拟货币是去中心化的，是不受监管的。这里
扯的有点远了，咱们接着聊主题吧。

 你如果真的想靠这个发财，真不如花点小钱去“囤”虚拟货币。
币圈有句话：没人会问这个币或那个币值多少钱，大家在意的是你手里有多少币！

 某平台上曾有人问过，那些早期炒比特币的都财富自由了吧？你猜答案是什么？答
案下面没有一个人实现了财富自由，但是每个人都曾经可以实现财富自由，阻止他
们实现财富自由的一个字就是“炒”，如果他们的初心是“囤”，他们早就财富自
由了。

  我来给大家分享几个早期玩比特币的心得吧。  

  1. 这位朋友很早就开始接触比特币，但是就是拿不住。一起来看看他怎么回答早
期玩比特币是否能让人财富自由的吧！

 看到了吧，大部分炒比特币的早期玩家都没赚到钱，为什么呢？
因为人性，因为认知，因为 贪婪 ！  

 马克思的《资本论》里有这么一段话：“资本家害怕没有利润或利润太少，就像自
然界害怕真空一样。一旦有适应当的利润，资本家就大胆起来。如果有百分之十的
利润，他就保证到处被使用；有百分之二十的利润，他就活跃起来；有百分之五十
的利润，他就铤而走险；为了百分之一百的利润，他就敢践踏一切人间法律；有百
分之三百的利润，他就敢犯任何罪行，甚至冒绞死的危险。”

 上面这段话我觉得一样适用于个人，你拿着钱去炒币，你就是那位资本家，你会为
金钱去疯狂，你如果眼睁睁的看着，不费吹灰之力的看着你的钱翻了2倍、3倍…10
倍…100倍…你会动心吗？我相信大部分的人都会早早的卖出了。不用等到5倍，2
倍就心动了。而且以上的说辞都是在你盈利的基础上得出的，当然了，币圈一天，
股市一年，假如比特币跌呢，你的承受力又有多大呢？

  2 .再来给你分享一位半早期玩家的心得吧，他17年入场，其实这个时间点非常不
好，但是牛市毕竟短暂。他这一类人是我见过最多的一类人。

 甚至他连这篇文章都没有写完，大部分炒币的都是血本无归，赚钱的永远是哪一撮
小部分人，二八定律在币圈不适用，一九定律也是高估了币圈。
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 这哥们还是败在了人性的贪婪之上，说白了就是拿不住，倘若他那住了比特币，现
在不也实现财富自由了么？人生没有如果，因为大部分都是普通人。

  3.分享一波2017年底，也就是案例2中那哥们当时破产时 的币圈怪象吧。  

 只要你敢炒币，虚拟货币就敢抄你家。人性的贪婪在金钱面前表现的是淋漓尽致。

 这样的案例真的数不胜数，你还想炒比特币吗？你还想炒虚拟货币吗？

 我不让你炒，并不是说不让你碰这玩意，币圈发财的人都是些什么人？那我告诉你
吧，有一类人是资本方，就是开交易所的，有骗子也有干真事的。另外一类人就是
极小部分幸运的人，那就是忘记了当初买过比特币等虚拟货币的人。在币圈，经常
看到有个哥们突然想起了几年前曾经买过比特币、狗狗币、以太坊… …找到交易所
或者钱包后，发现变成了几百万，几千万甚至几亿。这是真实存在了，要不然你也
不会看到曾经有个哥们买了很多狗狗币，最后突然想起来，但是发现交易所早就跑
路了。

 总之，币圈的水很深，你要真想玩，花点小钱买点自认为很牛批的币放进冷钱包，
该干啥干啥，千万别影响生活，五年后再回头看看，也许你归零了，也许你暴富了
！

 玩数字货币需要你有强大的承受能力才行，根据自己的财富能力选择份额，不要看
着人家坐家里就每天几万几万的收入就盲目的把全部家当全部投入进去，我见过一
个朋友把车子都买了，还借了八万多网贷，说这是他观察了半年绝对稳赚的货币，
还问我要不要跟他一起赚钱！当时我并没有心动，因为我根本不懂这些，直到一天
和闺蜜吃饭听到了一个另我震惊的消息：因为这事他老婆选择离婚了，没过两天他
跳楼自杀了，可怜了家里一个70多岁的老人没人照顾，孩子也变成了人家的！

 在这里我并不是劝你不去炒货币，我想说的是凡事思考再三，最好是跟家人沟通好
，一旦决定了，也不要把家当全部投入进去，给自己和家人留点余地，就当是创业
好了，风险肯定是有的，就看你能不能接受的了呢

 客观说，如果不确定可以少买点存着，不要买太多，用不会影响正常生活的钱买，
没了就没了，如果未来真有一天成主流了你也在车上。因为凡事都不是绝对的，就
算他的成功率只有0.0000001%，那他也是有可能发生的，你说对吧？所以客观看
待，不排斥新鲜事物，也衡量好风险。因为早些年让大家都去买房子大家都不听，
其实也没多少钱，但是少了这么个机会。如果看好前景就多买点，看不准就少买，
但都别动大钱，一定要用不痛不痒的钱去买，大钱就不是投资了。。那是赌博了。
。
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 还有，大家衡量房价币价，标的物用的都是法定货币，也就是美元之类的，这种东
西会增发的，而且并不透明，国家信用背书你就真的信？就算是国家也是由一个一
个的人组成的，只要是人就有弱点，人性如此。超发的量甚至你想象不到，表面上
是年通胀8%，但实际上可能远超于此。你以为房价涨了？你以为币价涨了？可能
都没涨，只不过是法币变多了，贬值了。

 钱，是最不值钱的

 交易哲学里有种叫做宿命论。

 当你看这么多人在里面挣了这么多钱，又这么容易，买点一直放着赌一把万一。万
一爆涨不就财富自由了吗？买个几千块，也不用想着太多，涨个一千倍就挣几百万
了，这么一长串的数字多几个零少几个零也是常有的事。[泪奔]

 美好的事可以经常想想，回到现实，我想提醒下想这样暴富的兄弟们，你觉得你有
这种命吗？如果你有这种命，你应该嘴里含着金钥匙，一生下来就生在豪门世家，
从来不为钱的事发愁。如果你有这种命，你应该只去买一张两块钱的六合彩，也能
中个几百万。交易是门手艺，买入持有不暴富不走的人，就是想知道自己有没有暴
富的命。他们和交易没什么关系，只是活在一个希望中，当然，这也没什么不对，
我们都应该对明天充满希望。如果花个几千能给你买来一个希望，也是可以的。祝
君幸运[比心]

 币圈赚钱的，都是对目标认知已经清晰明确。如果觉得困扰，说明认知模糊，最好
不要参与炒币，亏钱概率高。

炒币就是买卖数字货币。一般分短线和长线。短炒就是快收益。而长线属于长期持
有。在任何投资市场，绝大多数人都喜欢做短线而不喜欢做长线。绝大多数人喜欢
炒币而不喜欢屯币。

拓展资料：

1、法币是什么？

法币是法定货币，是由国家和政府发行的，只有政府信用来做担保，如人民币、美
元等等；在币圈里的法币主要是BTC、ETH、USDT、EOS、TRX，前三种是最比较
通用的。

2、token是什么？
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token，通常翻译成通证。Token是区块链中的重要概念之一，它更广为人知的名
字是“代币”，但在专业的“链圈”人看来，它更准确的翻译是“通证”，代表的
是区块链上的一种权益证明，而非货币。

Token的三个要素

一是数字权益证明，通证必须是以数字形式存在的权益凭证，代表一种权利、一种
固有和内在的价值；

二是加密，通证的真实性、防篡改性、保护隐私等能力由密码学予以保障；

三是能够在一个网络中流动，从而随时随地可以验证。

3、建仓是什么？

币圈建仓也叫开仓，是指交易者新买入或新卖出一定数量的数字货币。

4、梭哈是什么？

币圈梭哈就是指把本金全部投入。

5、空投是什么？

空投是目前一种十分流行的加密货币营销方式。为了让潜在投资者和热衷加密货币
的人获得代币相关信息，代币团队会经常性地进行空投。

6、锁仓是什么？

锁仓一般是指投资者在买卖合约后，当市场出现与自己操作相反的走势时，开立与
原先持仓相反的新仓，又称对锁、锁单，甚至美其名曰蝴蝶双飞。

7、糖果是什么？

币圈糖果即各种数字货币刚发行处在ICO时免费发放给用户的数字币，是虚拟币项
目发行方对项目本身的一种造势和宣传。

8、破发是什么？

破指的是跌破，发指的是数字货币的发行价格。币圈破发是指某种数字货币跌破了
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发行的价格。

9、私募是什么？

币圈私募是一种投资加密货币项目的方式，也是加密货币项目创始人为平台运作募
集资金的最好方式。

10、K线图怎么看？

K线图（Candlestick Charts）又称蜡烛图、日本线、阴阳线、棒线、红黑线等，常
用说法是“K线”。它是以每个分析周期的开盘价、最高价、最低价和收盘价绘制
而成。

11、搬砖是什么？

把现金充值到币价更低的A 平台，然后买入比特币；然后从 A
平台上提现比特币，收到后马上充值到价格更高的 B 平台；充值的比特币到
B平台后，马上卖掉，收到的现金马上提现，然后重复步骤。

13、ICO是什么？

Initial Coin Offering，源自股票市场的首次公开发行（IPO）概念，是区块链项目
以自身发行的虚拟货币，换取市场流通常用的虚拟货币的融资行为。

14、对冲是什么？

一般对冲是同时进行两笔行情相关、方向相反、数量相当、盈亏相抵的交易。在期
货合约市场，买入相同数量方向不同的头寸，当方向确定后，平仓掉反方向头寸，
保留正方向获取盈利。

如果有实力，炒币、屯币、守币、产币皆可性，如果什么都没有，只是个普通人的
话，那就珍爱生命、远离币圈。

在币圈你看到的都是“镰刀们”想让你看到的

  炒币 

 就拿炒币这事来说吧，以相似的股票来说，起码有银监会监管，但币圈有么？可能
短线操作会赚一笔，但实际上大多数币圈韭菜们，在没有确切的内幕消息的情况下
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，大多数都是亏损的，看似好像是个“一夜暴富”的渠道，但都是人家布置的坑，
说句不好听的话， 想让你赚钱就能赚钱，不想让你赚钱，你啥都赚不到。

（看看BTC当初的价格，再看看现在的价格）

屯币 

 可能很多人认为，自己小心谨慎些，从多个途径去了解一个项目之后，做价值投资
，长期持币，靠信仰屯币。那只能说你是个忠实的信徒，如果把有发行方带着你玩
，让你赚钱，给你内幕消息，那么你就能赚到钱。如果没有内幕消息，操盘的项目
方坑你就是分分钟的事。

（再看看ETH当初的价格，再看看现在的价格）

守币 

 很多人会说：“别的币我不碰，我就守着一个币玩”，如果真的是这样，那么最后
的结果只有两个，一个是亏的想跳楼，一个是赚的飞起。币圈大概有1600多个项目
（数字货币），从2018年年底开始，这陆续发行的项目里，但凡是涨涨跌跌，如果
运气够好，买进是是低位，卖出时是高位，赚的盆满钵满也是可能的。但大多数投
资者都亏损，就以比特币来说，有些韭菜从2018开始持币，现在他的钱包里还有1
3万的比特币，5000的ETH，这持币够久了吧？已经2年了，以现在的价格来看，你
猜他是亏还是赚？  

 （看看EOS当初拉盘的价格，再看看现在的价格）

产币 

 “守币不如产币”，说这句话完全就是不负责任的。如果操作一个币这么简单，那
我现在分分钟就能发几十个项目，但有用么？现在发币的技术都是公开透明的，稍
微花点钱就可以找个人帮忙搞定。但搞定后呢？如何运维？如何吸引韭菜们入坑？
如何拉盘？如何护盘？如何操控交易量？如何割韭菜等。真的以为运营好一款数字
货币项目是那么简单的事？

 按道理来讲，数字货币本身一文不值，但当项目方通过机器人、通过策略把交易量
炒起来之后，必然会对币进行调整，而在一涨一跌的过程中，必然会有真是用户入
场。只要你入场，只要你稍微贪心或运气不好一点，那必然就会被项目方割了韭菜
。
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为什么炒币不如囤币（该不该炒币）

所以，从本质上讲，数字货币的确可以使人一夜暴富，进入 社会 近15年，也从没
见过赚钱速度能超越币圈的，但有一点要搞清楚，人家发行数字货币、拉盘、护盘
，这都是需要巨量资金和人脉的，还要有专业的技术团队，还要弄出一套“让韭菜
看了信以为真的”资料，这每一个环节都是需要庞大的资源的，这可不是你随便充
值点钱、信仰、或者毅力坚持就能搞定的。

 所以，炒币不屯币，屯币不如守币，守币不如产币，产币不如不碰币。可能你辛苦
几年攒了几十万，但在币圈可能连5分钟都坚持不到，就被割了。到头来钱没赚到
，还弄得家破人亡。

 当前以比特币为首的虚拟数字货币市场，它的交易风险是非常大的，但随之而来的
回报率也是相当的惊人。多年的数字货币币圈交易见证了比特币的几个牛熊市周期
，其实对于绝大多数的普通投资者而言，远离期货远离杠杆，此外再远离大部分的
山寨币种和小道消息，在数字货币市场的投资中亏损的概率还是比较小的。

至于说炒币的不如囤币这个观点我个人也是比较认可的，但是绝大部分的数字货币
投资者都是追求一个短期的效益，能够把数字货币的投资看成是一个中长线定投的
方式的人群实在是太少了。并且很多刚进入数字货币交易市场的新人，他们老喜欢
去定投一部分的山寨数字货币，这些价值几乎等同于空气的山寨币种是完全没有任
何的时间价值概念的。

2016年到2017年90%的数字货币已经消失在了 历史 的长河中，即便是有，也已经
存在于几个非常少量的交易平台中，交易深度几千块钱砸下去都能把它砸归零的那
种。所以囤币这个投资方式确实可以采用定投的方式，或者直接选择比特币价格暴
跌的那个时间周期内，去定投当前数字货币市场中排名第一的比特币就可以了，觉
得比特币价格高昂的话，是可以考虑后续排名在前10之内的几个主流数字货币。

至于参与挖矿的话，个人建议现在已经不是散户交易者，能够随随便便进入挖矿领
域的时代了。基本上都被大的机构和小机构以及散户投资者抱团瓜分了整个数字货
币，算力支付市场。你连最开始的矿机在哪里买，以及所谓的电价是多少？电力成
本是多少都不清楚，就敢贸然进入这个水深的领域？并且每年的价格暴跌，有很多
次都是冲着矿工去的。

 18年以前可以这么说，那时候是真的疯狂，虽然过后是一地鸡毛。现在产币要看
什么币种，像BTC ,ETH等主流币种，现在产币成本高，都产业化了，小打小闹搞不
到什么币，非主流的币又不稳定，可能挖出来的币值不了什么钱。

 至于屯币，有一句话“什么时候屯比特币都不晚”，这句话印证了过很多次了，B
TC好像一直都是对的！
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 六七年前如果屯对了币，现在基本不用担心钱的事了，翻上万倍的币很多：瑞波币
，莱特币，ETH，BTC，狗币……很多。这两年币疯涨的少了，一个月涨几百倍了也
很少出现了，都渐渐回归到理性投资上。

 17年，18年最好赚钱的是发币，凭空造一个币出来就能圈很多钱，把白皮书写宏
大点，饼画大点，大把人抢。也许是受骗的人太多了，国家管控也比较严，现在发
新币的很少了。

 至于炒币，能不能赚钱要看技术了，币圈一夜暴富的很多，资产一夜归零的也不少
，有的人上个厕所钱就没了！像几个月前BTC一下跃去近一半，买期货的不暴才怪
！

 有钱屯币是不错，屯点主流币BTC，ETH，再创新高的可能性是很大的。BTC最近
翻了两倍多，涨到近万USDT（低点三千多USDT，1USDT约等于1美元）。

 币圈风险大，要有很强承受能力才能去碰。

 总结到位！

 币圈分为炒币党，屯币党。

 单纯炒币盈利存在很大的不确定性，一时盈利容易，稳定盈利很难，很多通过消息
层面炒作通常落入庄家的圈套。炒币的盈利方式无非是高抛低吸，但在这个过程中
，多数追高杀跌，筹码越来越少，黯然离场，要么在上下车的过程中追逐小利，丧
失牛市财富自由的机会。

 所谓屯币，是以币本位的思想，屯积更多的币，待价格达到心里逾期后出售。

 而守币是屯币的升华，是币圈赚大钱最笨也是最有效的方式，所谓守币比守寡难，
能穿越熊牛守住比特币的人很少，很多还都是炒币阶段，因为这个过程最考验心态
，一根大阳线千军万马来相见，而遇到暴跌，就成了区块链骗局。有个段子讲到，
有个国外的小伙买了很多比特币，结果犯事入狱，三年后出狱才发现比特币涨了百
倍，一下就财富自由了，而如果他没有入狱，恐怕早就卖掉了。所以说守币是获得
最大收益的一种方式，前提是守的是价值资产，如比特币，而非山寨，山寨守币容
易归零。

 而发币，就是做项目，操盘，发一个币ICO融资，起码千万元起，动辄上亿，尤其
在牛市，韭菜们疯狂的打新，不管你是价值项目还是忽悠项目，都不愁销售，说白
了多数发币的就是以割韭菜为目的的。如果你有技术团队，懂运营，发一个币也未
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尝不可，比如量子链 NEO BTM 等国产项目的创始团队都早就自由了！再比如火星
人靠HSR在牛市收割了数亿已经在澳洲逍遥！

 普通投资者，守住比特币就可以了！

你所提的这个问题那就是属于典型的b圈割韭菜的思维模式。已经落伍了，传销币
空气低币的时代已经过去了。

 区块链本来是非常好的一种互联网综合技术应用。包括现在国家、地方政府都在大
力支持去区块链的广泛应用和开发。

 所以最后建议所有的看客读者，动钱以前一定要明白你的钱去哪里了然后谁给你钱
。如果搞不明白你的钱怎么回到你的手里？那就坚决不投钱。谢谢您的阅读。

说的对，但是前提是有价值的主流币，没价值靠炒都会归零，有价值的币是有底层
技术应用的，币的价格是这个技术的价值的体现。

后台资金活跃，可以选择炒币，低收高卖，这是币圈最普遍的现象，只要懂得知足
，亏不了。

 我个人属于产币者，跟着强者走，喝喝汤就满足了，毕竟实力不允许

要中长线，价值投资，我选择去中心化的奇点。

 炒币需要有技术的

 需要你的学习和了解！可靠平台，有发展壮大发心的币，你可以屯币为主，注意必
须是认为有前景的币种！如果是比特币这种，成本太大，屯币需要厚实基础。发展
中的币，如果考察好，屯币为主，波段为辅。入圈需谨慎，要有好心态。

球准确的炒币市场只有一种，就是比特币，比特币的加密算法决定总体数量是有限
的，越到后来的成本越高，而且挖矿机的成本也非常高。最关键的一点，比特币的
交投不够活跃，因为多数都在囤积，所以炒币成为有钱人，不靠谱。

为什么仍有那么多人热衷于炒币？

大家都觉得自己是10%的人，因为自信是人的天性。而盲目自信，认不清自己的能
力，才是让很多人炒股失败的关键。下面我来说说为啥会造成如此低的胜率。
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为什么炒币不如囤币（该不该炒币）

第一、股票市场上的炒股博弈，在我看来就是短线操作，只研究技术面，不研究、
或者极少研究基本面，而这是一场零和游戏，如果严谨一点的话，是负零游戏，在
筹码买入卖出的过程中，是有交易费用，以及印花税的。从这点来说，大不多人交
易的次数越多，越符合正太分布，那就是七亏二平一盈。

第二、任何市场都有2080法则，有句话说，术业有专攻，能赚钱就是小概率事件，
只是在股票市场上，这个概率更加严酷一些，几乎参与市场的人都是明白的，他们
热衷于了解市场交易的真谛，却从来没有去研究股价背后的上市公司。这其实是一
种舍本求末的态度，在毫无规律的操作中，最终符合概率论，就是最真实的存在。

第三、其实做股票的人，40岁是一个重要的分水岭，如果一直亏损到这个年龄，基
本上也认清了自己的能力范围，以后不再折腾，或者干脆退出市场，而另一类人就
是放弃了炒股的阶段，进化到做企业的分析师，更多的是去研究上市公司本身，研
究如何找到适合投资的标的。而一旦投资者调出炒股的心魔，投资赚钱，也开始成
为现实。

总体来说，炒股是极小概率成功的路，我们应该选择大概率能赚钱的策略，否则过
于自信的话，就算是靠运气赚了点钱，也最终靠实力还给市场。敬畏市场，敬畏投
机。

 首先强调一句，这是对大多数普通人来说的，而且只针对部分币种（比特币、以太
坊）。

 先说说为什么炒币不如屯币。很简单，因为对大多数人来说，炒币技术都太烂了，
频繁的交易除了养活了交易所，赚不到多少钱，远远不如选择优质币种后拿住来的
简单。

 再说说为什么买币不如挖币。所谓挖矿，其实可以理解成低成本的买币，买打折的
币，所以说，从这个角度看，买币当然不如挖矿。

 但上面这个说法，也存在一些漏洞。

 有些人就是天赋异禀，炒币专家，就是能从炒币赚钱。

 而挖矿看似美好，其实对新人来说有很多坑，毕竟大多数人没有条件自建矿场，只
能选择托管和云算力，而这都存在乙方不靠谱的可能性。

 总之，大家还是要学会变通，选择最适合自己的币圈赚钱办法。
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 这么跟你说吧，2020年3月份，

 一个以太坊86美金，现在最高1800美金

 一个比特币3800美金，现在最高48000美金

 你自己想想，屯一年，你会赚多少钱

 1.风险高：金融行业很早就有句的名言：高收益伴随的是高风险，炒币也一样；

 2.前期需要做大量功课：这和购买股票有些类似，你需要了解你投资目标的团队、
白皮书、应用场景、背景等等基本信息进行前期深入了解和认知，在此基础上才能
更好的做出判断，这可不是刚进场的小白能学的来的。

 通过以上炒币与挖矿的对比，挖矿收益远远高于炒币，属于一种进可攻退可守的方
式。

 现在币价低，有人说买矿机不如直接买币，其实不然，买币必须承担币价下跌的风
险，风险与收益并存，而买矿机则是“旱涝保收“、保值上升，作为投资者来说，
长远的眼光看矿机生产币；而在没有丰富的市场经验时所作出买币的决定只是投机
者的选择！

 挖矿的优势：

 1.风险小：挖掘比特币的风险远远小于其他币；

 2.利润大：只要能够将成本控制好并形成规模，利润是十分客观的；

 3.不费心：只要设定好挖矿程序、做好日常维护保障矿机运行，你就坐等BTC入账
吧。

 囤币的优势：

 1.门槛低：几乎和股市一样进入门槛低，交易门槛几乎没有；

 2.成本低：和那些单价动辄数万的矿机和大面积的厂房比起来，囤币的那些钱与之
相比，就不算什么了，另一方面就是，囤币基本要付出的就是时间；

 总结：所以把用挖矿产生的币囤起来未尝不是一种进可攻退可守的方式。
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 忽悠你委托挖矿的，都是把你的钱投资买币了！古代种粮食的有几个发大财的，都
是靠贩卖粮食赚钱！

 囤币与炒币

 不知道大家都是怎么看的。仁者见仁智者见智。这不是一个单选题，没有人极化到
说囤币是最好的或者说炒币是最好的。本来是要对比的策略，却演化成两个都好。
曾经的鱼和熊掌不能兼得，如今却是鱼要吃，熊掌更要吃。

 不过这个世界上又有多少人又能做大鱼和熊掌兼得，炒币和囤币并不是物品，也不
是有或者没有的关系。它们仅仅是一个如果将自身资产放大的策略，只是，结果也
许是无限缩小。

 我并不知道大家炒币或者囤币到底赚钱如何，这种隐私的事情，很少人会说出来。
不过我想大部分人炒币并不怎么赚钱。炒币，炒山寨币，或者主流币，目的无法玩
波段，炒作热点。既然是炒作，本身的价值自然是会被扩大，虚无的价格又有谁知
道有多少水分。

 过于贪婪

 我并不想否认炒币的价值，在很多人眼中，炒币是来钱最快的，囤币是收益最稳的
。在我的认知当中，很多人追求炒币的风险投资，总是认为自己可以买在低点附近
，恰好逃顶。

 人有失足，马有失蹄。这种不常见的错误，在炒币关键的时刻往往是经常出现。在
我的炒币生涯中，这种错误却是不少。可以说，我炒币时候，在买进的时候，虽然
谈不上底部但也是相差不远。可是总是失败，贪婪的人性让我忘却了高点出货，犹
豫不决最终造成巨大的亏损。

 我想我这样的经历大部分人都是有的，被庄家玩弄得伤痕累累之后，默默选择了定
投囤币。毕竟，在币圈的定投，虽然收益相对而言少一些，但是比存在银行还是强
上数倍的。

 定投的失败，我的经历基本上都是没有出货到位。嘴上喊着别人贪婪我恐惧，结果
却是别人贪婪我还要贪。过于贪婪，在山寨币炒作的博弈当中往往是伤害最深的那
些。以后倘若炒币，还是降低欲望为好。

 缺乏真正的分析
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 利益的追逐无论合适都不会让人放弃的，明知山有虎，偏向虎山行。毕竟我们需要
虎骨虎皮。炒币的利润还是相对难以吃到，于是大家慢慢学习分析，看蜡烛图，学
习各种指标的意义。书读多了，仿佛自己也很智慧了，指点币圈，预测走势，仿佛
都是那么准确。

 在行情当中寻找规律，在规律当中寻找变仓的点位，然后开启自己的骚操作。相信
不少人用自己所学的东西去判断未来走势，然后进行交易，通过结果来验证自己判
断能力，这的确是一个提升自己分析能力的好方法。

 不过，既然被收割了，自然是炒币操作失败。K线的走势，全无规律，所谓的规律
不过是陷阱上的诱饵罢了。

 当然，币圈也是高级的分析玩家，带领大家奋斗战场。

 比如币圈的反指蔡曙，听说很多人喜欢跟着他反向操作。如果一个人失败率如此之
高，我是不信的。记得一次线下，有人问过他，结果是他对行情进行了大数据分析
。也因此证明了，反指背后，是存在技术的。

 我个人对币圈行情的数据分析并不了解，近的来说，在流动性挖矿破灭之前，江卓
尔曾经说过自己数学建模预测流动性挖矿的暴富破灭。无论怎样，未来的行情，已
然不是一本精通k线分析书可以预测的了。

 这种事情就像，王者里面别人已然六神装了，自己却是基础装备。如此毕竟，不被
收人头还能做什么唉。炒币，别人开着程序，我们还在看那些不懂的指标。未来，
我想，专注于炒币的玩家还是先把数据分析程序搞定。不然的话，又怎能躲过庄家
无情的镰刀。虽说炒币门槛仅仅是注册一个账号，但是想要成为炒币中的成功玩家
，门槛却是极高了。倘若无法成为镰刀，那何必在炒币世界做一个韭菜呢？

 币种选择

 炒币，选择的币种也是极其重要的。炒币总是风险的博弈，为了倍数，也许不少人
会追求一些瞬间暴涨而且无人问津的币种。这一类项目，火币就有，而且前几天也
出现过。面对这样的涨幅，我是看不懂的。自己是买到低点也无法出货的。

 个人认为，项目如此拉盘，无法吸引人气顺便收割一波。上面说过，别人都已经使
用大数据进行计算了，也许大家的资金东西甚至个人情绪都在计算之内。总之，在
庄家的眼里，我们认为的浑浊的币圈也许是极其透明的！我并不知道玩那样的币种
能否赚钱，但是到没有听说过那位的骚操作能够在其中盈利到。
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 曾经有人说，在低点分批买入这类币种，然后等他们拉盘。这样的想法我也是有过
，但是也是未曾听闻谁从中盈利了。币圈很可怕，我担心，庄家已然把一切都计算
好了，在程序面前，我还是认输吧。

 无论选择怎样的币种炒作，吃波段，最重要的还是选对币种，选择那些有价值的项
目。起码这样的项目在随着币圈蓬勃发展的时候，会向上走的而不是突然拉盘突然
收割。

 炒币是最费脑子的事情，人类的计算能力以及感情用事已然无法与计算机得到的结
果相抗衡了。炒币盈利的门槛极高极高，囤币的门槛却是极低，买了就放着，不会
担心被收割。不过这本质上的，还是能力的差距。匹夫无罪，怀璧其罪。没有能力
永远无法保障收益，还是远离这无情博弈吧。

 毕竟我们的辛苦，在别人的眼中，是无力的是微小的是脆弱的。

 炒币和囤币的区别就是炒股短线和长线的区别。看好了一只股票，长期持有，风险
反而比短线小。比特币长期持有，大概率是赚钱的。短期反而风险很大，容易血本
无归。

 原话是“炒币不如囤币，囤币不如挖矿”，炒币是二级市场短线交易，囤币也是二
级市场买现货低吸高抛，挖矿也是自身成本价获取数字货币，属于实体投资！前面
两者是纯粹的金融行为，后者是实体+金融。

 那为什么有这个说法呢？炒币是属于短线交易，需要投资者对行情的判断有较好的
准确觉，较强的仓位控制和止盈止损策略。有的人第一次赚钱，第二次赚钱，第三
次亏钱可能就把前面两次赚的钱都亏了。更有甚者去玩合约，加杠杆，风险性就更
大了。囤币的玩家是趋于对未来长期性行情的预判，克服中途币价涨跌的恐惧心理
而坚定持有。有句话叫“币价下跌只要资产缩水，卖出去了才是真正亏损”，囤币
者能较好把握行情趋势，赚取较大利润。挖矿是一次性投入矿机成本，期间支付电
费，产出的直接是数字货币。由于是实体投资，首先是收回成本的过程其次才是盈
利，大部分的矿工属于被动型囤币。由于成本比购买现货要低，受币价波动的影响
较小，稳定的产出，使得矿工抗风险能力更强。由于矿工的产出是每天到账并且能
够提现，所以矿工资金的灵活性较好，应对资金需求的时候能够及时解决。只要矿
机的产出大于投入，矿工就有源源不断的收益。虽然按天算看着较少，但是架不住
每天都有啊。

 还有其他方面就不细说了，欢迎讨论！

 炒币为什么不如屯币？ 这个很简单，交易市场上有个2/8法则，讲的意思就是市场
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里面80%的人都是赔钱的或者没有赚到钱的，而剩下的20%的人才是真正赚钱的人
，而且很能挣钱。

 做交易赚钱看似简单，一买一卖就完成了一次交易。
大家都想着高抛低吸、高抛低吸低买高卖，但最终却变成了追涨杀跌。 每一个人在
炒币前都认为自己是那20%里面的，但最后都和那80%的人一样成了”韭菜”。

 加密货币市场是7天24小时不间断可以进行交易的，同时交易所提供的杠杆和合约
也放大了人性的贪婪，让人觉得币圈就是一个赌场，再加上现在的市场越来越偏向
机构化，折让普通人能从机构手中赚到钱的概率几乎为零。
这也是为什么有人说杠杆合约交易，十死无生。靠炒币赚钱的人凤毛麟角。 

 再说说为什么买币不如挖矿，很多人买币之后，想要一直屯着等涨价，这个想法是
不错的，但是实际操作起来是很难的。为什么这么说? 因为 “守币比守寡都难”， 
市场跌宕起伏会让很多持币者情绪起伏，看到币价大涨就忍不住想要马上兑现自己
手中的利润，看到大跌就马上要止损，真正摆正心态，把握大趋势者可以说是少之
又少。

  挖矿 是区块链领域最传统的投资方式，目前我们所看到的币圈大佬基本上都是从
挖矿起家的，在2019年胡润富豪榜区块链领域的榜单，其中前12名中有9名是因为
挖矿而上榜的，可见挖矿才是币圈真正致富的秘籍。

  挖矿就像你有一只会下蛋的母鸡，每天都会给你下一两个鸡蛋，而鸡蛋即可以拿
去卖钱变现（将挖出来的币卖的），也可以把鸡蛋孵成小鸡（屯币长期持有）。 

  所以说挖矿是相对最保险的一种投资方式，同时抗波动风险的能力也更强。挖矿
同时也是一个长期坚持的过程，短时间的波动对于矿工的心态影响并不大，所以选
择挖矿的投资人往往能够把握住市场的大行情。

 本文仅代表作者个人观点，不构成投资建议。投资有风险，入市需谨慎。

 所谓“炒币”，本质上就是低买高卖，赚取差价，这里的关键点在于把握买和卖的
时机，事实上，这一点是很难准确把握的，万一时机没把握好，搞成个低卖搞买，
那就得不偿失了。所以，“炒币”的风险很大！

  所谓“屯币”，就是把币存起来，静等它增值。这样一来，麻烦事确实省了不少
，但是也有他的问题：一是周期长的问题，二是大趋势不好把握的问题。周期长，
很多人等不及，现代人很浮躁，没有几个人会愿意慢慢变富。大趋势不好把握，未
来他是涨还是跌，谁都不知道，另外还有很多偶然性因素。总而言之，风险也是比
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较大的，时间成本也会比较高。

  所谓“买币”，买来干什么？炒或者屯，在此不赘述。

  所谓“挖矿”，就是备好工具（矿机、电脑）去开采币，这是一个从无到有的过
程，付出的成本代价（工具损耗、电费）比较小，所以比较划算。

  总体来说，挖矿是最划算的！

  最后我要科普一下“挖矿”这个事。

 比特币等数字货币实际上就是一个很复杂的一个方程的一些特解，此方程理论上有
多少个特解，就有多少了币。所谓“挖矿”，也叫开采数字货币，实际上就是用电
脑去解方程，不断地去试特解，试出来了就挖到矿了。这就好比我们的面前有一个
保险箱，我们不知道密码，我们可以去不停地试，一旦试成功了，里面的东西就归
你了，也就是挖到矿了。

 屯币有风险

感谢您阅读本篇对为什么炒币不如囤币的详细介绍，如果你对该不该炒币还不够了
解，想进一步学习关于为什么炒币不如囤币的知识，可以在本站首页搜索你想知道
的！
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